

Medienmitteilung, 21. Dezember 2018

Fredi Gmür tritt als CEO der Schweizer Jugendherbergen zurück

Nach 23 Jahren, in denen Fredi Gmür (59) die Schweizer Jugendherbergen (SJH) geprägt und erfolgreich entwickelt hat, gibt er seinen Rücktritt als CEO bekannt und tritt per 31. Dezember 2018 von seinem Amt zurück.

Fredi Gmür wurde 1996 zum CEO und Vorsitzenden der Geschäftsleitung der Schweizer Jugendherbergen ernannt. In den letzten 23 Jahren prägte Fredi Gmür die Neuausrichtung der Schweizer Jugendherbergen massgeblich mit und hat entscheidenden Anteil, dass die SJH heute auf einem gesunden Fundament stehen und zuversichtlich in die Zukunft blicken können. Fredi Gmür: «Nach über zwei spannenden Jahrzehnten als CEO der Schweizer Jugendherbergen ist für mich der richtige Zeitpunkt gekommen, um die Führung in neue Hände zu geben und mich neuen Aufgaben zuzuwenden.»

Der Vorstand hat die Nachfolgeregelung unverzüglich eingeleitet und geht davon aus, dass er diese Anfang 2019 erfolgreich abschliessen wird. Bis die Nachfolge geregelt ist, werden René Dobler, Stv. CEO, und Janine Bunte, CFO, die Geschäfte ad interim übernehmen.

Stephan Kurmann Präsident des Vorstandes: «Im Namen des Vorstandes danke ich Fredi Gmür für seine langjährigen Verdienste und den engagierten Beitrag zur erfolgreichen Entwicklung der Schweizer Jugendherbergen. Wir respektieren seinen Wunsch nach Veränderung und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.»

Der Verein Schweizer Jugendherbergen betreibt ein Netzwerk von 51 Häusern, die vom romantischen Schloss über den städtischen Design-Betrieb bis zum Wellnesshostel reichen. Im Fokus der Non-Profit-Organisation mit rund 85'000 Mitgliedern steht der qualitätsbewusste, nachhaltige und preisgünstige Jugend- und Familientourismus. In den Betrieben wurden 2017 mit 536 Mitarbeitenden rund 714'455 Übernachtungen generiert. www.youthhostel.ch

Weitere Auskünfte erteilen:

Medien Kontakt

Nicolas Weidmann
Dynamics Group AG
nwe@dynamicsgroup.ch
+41 43 268 27 44
+41 79 372 29 81 Mobile